

Das LuzernQuartett wurde 2009 gegründet. Letztens konnte es sich bei dem 1. Internationalen Streichquartett-Wettbewerb 2011 in Radom/Polen (2. Preis und Spezialpreis) und beim ORPHEUS-Wettbewerb in Genf/Schweiz 2011 auszeichnen.

Die vier Mitglieder verbindet das Studium an der Hochschule Luzern, wo das Quartett bei Prof. Isabel Charisius und Prof. Sebastian Hamann Unterricht erhält. Zudem besucht es Meisterkurse u.a. bei Ferenc Rados, Felix Nickel, Adelina Oprean, Uli Fussenegger.

Seit Oktober 2010 studiert das LuzernQuartett an der Hochschule für Musik in Köln in einem zweijährigen Studiengang beim Alban Berg Quartett.

Im kommenden Halbjahr stehen CD-Einspielungen, Wettbewerbe und diverse Konzerte auf Schweizer Bühnen an.

Bei bisherigen Auftritten konzertierte das Streichquartett unter anderem im Vorprogramm des Luzerner Sinfonieorchesters LSO im Kultur- und Kongresszentrum Luzern (KKL) und spielte solistisch mit dem Kammerorchester Baar.